



## ULISES RUIZ VA COMO CANDIDATO INDEPENDIENTE A LA PRESIDENCIA

▶ 12

# A LOS MEXICANOS Y MEXICANAS QUE QUIEREN QUE REGRESE LA PAZ A MÉXICO:

Llamo a los ciudadanos que no militan en algún partido, a los militantes de los partidos políticos que están inconformes con las negociaciones e intereses mezquinos de sus dirigentes, a los pueblos indígenas, a los profesionistas y ciudadanos que no viven del gobierno ni reciben dádivas de los mal llamados programas sociales, a los padres de los hijos con cáncer que el gobierno de AMLO les canceló sus medicamentos, a los familiares del casi millón de muertos de la pandemia del COVID 19 por el manejo caprichoso, irresponsable e inepto del gobierno, a los más de 200 mil muertos que al cierre de este ensangrentado gobierno se habrán provocado por el escandaloso fracaso de la política de abrazos y muchos balazos, a las mujeres violentadas y muertas por la política machista de AMLO y la violencia que provoca contra ellas, a los mexicanos que quieren salir de la pobreza de una vez por todas, a quienes –como yo– quieren ver a México convertido en una potencia mundial.

- Hoy vivimos en un ambiente de polarización gracias a un gobierno plagado de ineptos, con gobiernos estatales, municipales y de la CDMX rebasados por la inseguridad y que abandonaron a los mexicanos en la violencia, lacerados por el cobro por derecho de piso, por extorsiones, secuestros y asesinatos, mientras que los poderes legislativos federal y la mayoría de los estatales en poder de MORENA, totalmente sometidos, hunden día con día a México y a sus familias en la incertidumbre sobre la vigencia de un estado de derecho que, o no se respeta, o se modifica a capricho.

- Ante la anticipada sucesión del fallido gobierno de Morena, vemos al Frente Amplio y a otras fuerzas políticas sin definición, con titubeos o en contubernio con AMLO, desdibujados, con dirigentes y líderes parlamentarios, señalados por desvíos de recursos, ex gobernadores recién salidos de sus gobiernos que hoy están al servicio de AMLO por miedo a ser investigados e irse a la cárcel, por eso los partidos del frente amplio están al servicio de AMLO trabajando en los hechos para el triunfo de MORENA en 2024.

Independientemente de la falta de experiencia, falta de competitividad, servilismo o incluso buscando acomodo en posiciones legislativas, los partidos del Frente abaratan y desdibujan la escasa posibilidad de competir y ganar la presidencia de México.

- Frente a la incapacidad de reconocer con firmeza el principal problema de México que es la inseguridad, ante la cual todos los políticos desvían la atención hacia temas importantes, pero no fundamentales para México y sus familias, defendiendo una política social inservible practicada por igual por los gobiernos del PRI, del PAN y de AMLO, que solo sirve para fabricar más pobreza con programas del que solo se justifican en el apoyo a la tercera edad y a los discapacitados, pues el estado mexicano no fue capaz de generarles una pensión digna.

MORENA, el Frente Amplio y otras fuerzas participan en un concurso para ver quien es más populista, gracioso y agradable, con procesos anticipados e ilegales para resolver sus respectivas candidaturas en medio de acusaciones por desvíos de recursos, padrones inflados e irregularidades que convierten a sus procesos en un pleito de bandidos con AMLO desviando recursos y presionando en favor de Claudia y alito y Marko inflando a quienes no tienen posibilidades, ni son competitivos cayendo en la falta de seriedad con un asunto que no puede esperar más y que tenemos que resolver de inmediato: la paz para el país.



No se equivoquen, si no resolvemos este problema no habrá futuro para México porque:

- Sin paz no hay desarrollo
- Sin paz no hay libertad
- Sin paz no hay inversión privada nacional e internacional
- Sin paz no hay salud
- Sin paz no hay libertad
- Sin paz lo único que hay es muerte y en eso AMLO, se lleva el premio al sexenio más sangriento de la historia.

Por estas razones he decidido solicitar mi registro como candidato independiente a la presidencia de México en el próximo mes de septiembre.

Tengo la claridad y el valor para resolver la inseguridad que vive hoy todo México y darles paz a los mexicanos.

Tengo la claridad sobre como terminar con la pobreza con una nueva política social totalmente diferente a la actual, cuyo eje será dar trabajo a los pobres mediante proyectos productivos en todos los temas, como invernaderos, viveros, ecoturismo, granjas piscícolas, camaronícolas, proyectos para hacer un campo productivo, entre otras muchas propuestas.

Esto no se puede improvisar hay que tener la experiencia la capacidad y la firmeza para lograr estos cambios, poniendo en el centro

de atención como el compromiso más serio y firme, que en los primeros años del próximo sexenio –que iniciaremos en octubre del 2024– el regresar la paz al país. Tengo la experiencia y la firmeza, no me tiembla la mano para poner orden y rescatar a México de la inseguridad.

Yo voy a competir por la presidencia de México e invito a la ciudadanía sin partido a participar como candidatos a senadores de la República y diputados federales, manifestando su intención ante el INE antes del 21 de septiembre para el Senado y antes del 28 del mismo mes para buscar un lugar en la Cámara de Diputados. La convocatoria del INE, establece requisitos que se traducen en trámites que pueden llevar semanas: una asociación civil registrada ante el S.A.T. por cada candidato y una cuenta bancaria de la A.C., por lo que debemos decidimos ya, para estar en condiciones de participar para buscar el país que queremos para nuestros hijos y nuestros nietos.

## ULISES RUIZ ORTIZ

**Aspirante a la candidatura independiente a la  
Presidencia de México.**



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL INDEPENDIENTE

1, 12

29/08/2023

LEGISLATIVO

